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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Vom selbsternannten Spitzenreiter ins Mittelmaß – Welche Konsequenzen zieht 
der Senat aus dem realen Covid-19-Impfschutz der Bremer Bevölkerung? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie erklärt der Senat die Lücke zwischen dem laut RKI tatsächlich nur mittleren Covid-19-

Impfschutz in der Bevölkerung Bremens (Rang 7 im Bundesländervergleich) und dem vom 
Senat selbst seit eineinhalb Jahren behaupteten Rekordimpfschutz aller Bundesländer? 
 

2. Wie stellt sich der aktuelle Impfschutz in der Bremer Bevölkerung aktuell nach Altersgruppen 
und Anzahl von Impfungen dar, wenn die Impfquote laut RKI am 31.12.2001 bei nur insge-
samt 77,4 Prozent statt wie vom Senat behauptet bei 88,3 Prozent lag?  
 

3. Welche Schlussfolgerungen und politischen Konsequenzen zieht der Senat aus diesen Er-
kenntnissen für die Impfkampagne und die weitere Bekämpfung der Corona-Pandemie? 

 
 
 

Rainer Bensch, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


